



Nombre del alumno: Josselin
Domínguez Cruz

Nombre del profesor: Edwin Burguete

Licenciatura: Arquitectura

Materia: Métodos de diseño

Nombre del trabajo: ensayo

Ocosingo, Chiapas a 12 de septiembre del 2020.

“El paisajismo y su importancia en la arquitectura”

Naturaleza y paisaje no son la misma cosa, aunque hay cierta tendencia a confundirlos el paisaje es el resultado de transformaciones que se desarrollan en el entorno humano, y en las que se acumulan señales de la propia historia. El arte de decorar parques y jardines es la actividad destinada a modificar las características visibles, físicas y anímicas de un espacio, tanto rural como urbano.

Es considerado el proceso racional por el cual el hombre utiliza la naturaleza como herramienta para expresarse al mismo tiempo de obtener otros beneficios. La arquitectura de paisaje es una disciplina que se encarga de la planeación, diseño y construcción de espacios exteriores, construyendo con ello el paisaje. Se puede aplicar en municipios, áreas urbanas, superficies de casas, jardines de villas, hoteles, terrazas de edificios de empresas, con el objetivo último de mejorar el entorno vital y el bienestar general de los usuarios y habitantes.

Las características del paisajismo abarcan múltiples disciplinas tales como la arquitectura, la sociología, ecología, agronomía y fundamentalmente el arte, todas ellas tienen como finalidad trabajar la decoración por medio de la naturaleza conservando el medio ambiente y creando un estilo de vida mucho más sano y equilibrado. Asimismo, la UNESCO además la define como “cualquier parte del territorio tal como la percibe la población, cuyo carácter sea el resultado de la acción y la interacción de factores naturales y humanos. Algunos tipos de proyectos que ejemplifican el trabajo de la arquitectura de paisaje son los siguientes:

- ✚ Campus escolar
- ✚ Áreas exteriores de hospitales
- ✚ Plazas abiertas en centros comerciales y corporativos
- ✚ Jardines públicos
- ✚ Parques urbanos
- ✚ Corredores ecológicos

El profesional en esta ocupación se llama arquitecto paisajista o arquitecto paisajista -a veces llamado jardinero- cuya función gira en torno al conocimiento, el análisis, el diseño teórico, el diagnóstico técnico y la aplicación práctica del conocimiento al diseño paisajístico. El paisajista es un verdadero artista e ingeniero ambiental cuando alcanza el más alto nivel de comprensión y experiencia.

La importancia del paisajismo en la arquitectura es contribuir a la transformación del paisaje en los núcleos urbanos para realzar su belleza, para dar cabida a los jardines verticales, para fomentar la armonía entre los edificios y la naturaleza y para favorecer las relaciones sociales y el bienestar de los ciudadanos.

Como conclusión, se considera que dentro de la arquitectura el paisajismo a diferencia de la naturaleza comprende alteraciones por el hombre, cuidando al mismo tiempo la naturaleza y brindando comodidad en la sociedad. El paisajismo son transformaciones que están ligadas con el ser humano. También se dice que es el arte de transformar aquellas construcciones que puedan ser ligadas a la naturaleza. Se puede aplicar para diferentes distritos y así tener presente el paisajismo.